

Alte Drucke

**PHILIPPI || MELANCHTHONIS || Grammaticae Graecae ||
EPITOME || AD PVERILEM INSTITVTIO=||nem et captum
accommodata.|| Adiecta sunt verba anomala,|| de ...**

Melanchthon, Philipp

Wittenberg, 1600

VD16 ZV 22808

LEVINVS HEINEMANNVS ERPHORDiensis.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149459

Hunc cupido librum studijs communibus aptum
Suscipe, & assidua volue, reuolue manu.
Ille breuem formam Græci sermonis, & ipsum
Monstrabit mira dexteritate tibi.
Ille viam reliquas omnes tibi sternit ad artes,
Es studio reddet premia digna tuo.

LEVINVS HEINE-
MANNVS ERPHOR-
diensis.

GRæcorum fontes si nū gustare salubres :
Pis & Apollines ora rigentur aqua.
Hæc prælara tene lingue præcepta Pelasga,
Qua tibi Dreßeri docta Minerva dedit.
Neglige, nec tenera, puer, hunc ætate libellum:
Est, quia, iudicio scriptus & arte graui.
Munus ama nostri, præsens insigne, Magistri,
Si mens est studijs consuluisse tuis.
Hoc duce monstratur via certa, modus, fidelis
Thespiadum fias ut decus ipse chori.
Nec labor impensus te fallat perbreuis, hisce
Quem das præceptis inuigilando bonis.